
姻记者 王 磊 通讯员 王小丽 报道

本报讯 日前袁宝钢股份设备资材采
购中心机械备件室党支部与宝钢技术机

关党委尧 机械制造分公司党委联合开展
野凝聚团队力量袁 携手共同前行冶2019年
度野铁链式团队冶暨支部共建活动遥

共建活动旨在深入学习贯彻落实习

近平新时代中国特色社会主义思想尧党
的十九大及系列重要讲话精神袁 全面推
进党组织建设袁搭建共建平台袁形成野共
建组织尧共抓队伍尧共享资源尧共谋发展冶
的党建工作新格局袁 进一步发挥 野产供
研冶体系协同效应袁不断营造良好的跨部

门团队合作氛围袁促进野产供研冶流程的
协调运作袁 持续提升采购供应的价值创
造能力袁追求系统价值最大化遥

共建各方签署了 2019年 叶<铁链式
产供研创新团队>共建协议曳袁 根据 野保
供尧降本尧创享冶工作目标袁团队各方通过
开展党支部共建活动袁 在团队协作过程
中形成合力袁做到思想共享尧资源共享尧
责任共担尧难题共解袁创建密切合作尧和
谐创新的铁链式团队袁 构建党建联建新
格局遥 共建各方表示袁要全力以赴支撑钢
铁主业核心竞争力提升袁 协同创新支撑
企业智慧制造转型发展袁 以党建项目化
思维袁助推行政难题落实落地遥

宝钢股份和宝钢技术基层党组织
开展野铁链式团队冶暨支部共建活动
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姻通讯员 李 爽

2016年袁 设备部全面接管梅钢 BPC
渊宝钢过程控制冤 系统的运行维护工作袁
野BPC系统自力维保团队冶应运而生遥

梅钢 BPC系统采用 VM 虚拟技术袁
将 4台物理主机虚拟划分为 8套虚拟机袁
涵盖冷轧 6条成品机组尧 热轧 2条产线袁
为工艺人员提供过程数据查询和产品质

量分析服务遥
团队成立以来袁遇山开路尧遇水架桥袁

在曲折坎坷的维保攻关之路上刻苦钻研尧
打怪升级袁 以亮剑精神保障了系统的稳
定袁满足了大生产的需求遥

不问“前世”，只论“今生”

团队接管梅钢 BPC系统之初袁 沿袭
前期运行维护职责袁仅对系统进行常规维
护遥 随着制造部对关键工艺参数过程控
制能力管理的加强袁BPC 系统在产品质
量管理中逐渐成为主要抓手和重要工

具遥 短短半年袁系统用户数激增袁使用频
率大幅提高遥

访问量的激增袁暴露出系统功能性的
不足院大面积丢失数据袁经常性无法访问遥
各机组工艺人员陆续打电话抱怨野BPC
系统不好使冶袁甚至质疑自力维保团队消
极怠工尧不能解决问题遥 团队成员很是委
屈袁找到自动化二室主任贾银芳诉苦遥

贾银芳几番考量袁召集团队开了个小
会遥她说院野平静湖水练不出精悍水手遥系
统交到咱们手中袁咱们不论耶前世爷袁只论
耶今生爷遥 不会的可以学袁 只要肯攀登袁就
没有越不过去的山头遥 冶说完袁她在自力
维保后面写了一个野+冶袁决定打造一支既
能自力维保尧又能技术攻关的野尖兵连冶遥

摸清脉络，稳定系统

为了加强团队的战斗力袁贾银芳对团
队成员进行吸纳和调整袁 将 BPC自力维
保和技术攻关工作与生产线 野一对一绑
定冶袁系统尧应用尧点检责任到户袁形成人人
有项目尧人人有责任的局面遥 有压力才有
动力袁面对野抱怨冶袁团队成员踏实学习尧集
思广益袁迸发出不一样的活力遥

针对 BPC系统空间不足导致生产数
据频繁缺失的问题袁团队制定出野硬盘空
间扩容冶的解决方案遥 系统负责人马见华
潜心钻研袁 尝试搭建虚拟机的试验平台遥
经过几个月的反复测试和不断验证袁终于
攻克了虚拟机系统扩容难题袁2016 年 11
月顺利完成热轧 1422和 1780 系统扩容
工作遥冷轧 BPC系统任务执行期间袁数据
量大袁DB2数据库性能无法满足需求遥 大
家对数据库进行全面分析优化袁 为 BPC
系统的稳定奠定了坚实的基础遥

不久袁 冷轧厂提出 BPC系统功能完
善项目袁弥补系统功能性的不足遥 项目涉
及 6条成品机组袁合计 43项修改事项遥技
术攻关团队主动请缨袁梳理学习现有系统
的开发平台和数据库袁 对每条机组 BPC
系统中相关的 142个数据表以及 156 个
画面进行对比分析袁最终完成 936个班统
计尧 班查询功能优化及 37个过程控制模
块的程序开发遥

用户的激增袁消耗了 BPC大量的系统
资源遥团队采用定期结束会话的方式袁限定
用户数量袁确保系统资源的合理分配遥

从接管时的一头雾水袁自力维保技术
攻关团队经过三年的摸爬滚打袁基本摸清
了系统脉络袁BPC系统的可用性尧稳定性
稳步提升遥

“幽灵”再现，团队出招

2017年袁BPC系统曾发生蓝屏故障袁
团队经过攻关袁 一举解决遥 2019年上半

年袁热轧 1780机组 BPC系统突然频发蓝
屏故障袁严重时一天多次蓝屏曰冷轧区域
BPC系统仿佛发生 野共振冶袁 电镀锡尧酸
洗尧连退机组陆续突发野蓝屏冶遥

蓝屏故障的再现袁打破了团队有条不
紊的工作节奏遥 本以为已经驱赶的 野幽
灵冶袁这次大面积频繁爆发袁大家意识到问
题的严重性遥

用户普遍反映系统界面经常无法登

录袁且伴有数据丢失的现象遥通过多方资料
查询袁造成该故障的原因众多袁非常棘手遥

团队首先向研发该系统的相关专家

寻求技术支撑遥 但是厂家反馈袁由于 BPC
系统运行多年袁硬盘可能存在坏道袁其他
硬件故障基本可以排除袁 建议从软件着
手遥 大家深知袁BPC系统硬盘不是说换就
能换的袁采购会有流程袁但蓝屏故障的解
决迫在眉睫遥

为尽快控制故障袁 团队决定多管齐
下遥他们查询 1780机组 BPC资源使用情
况袁发现虚拟机内存不足袁立即扩容内存遥
同时袁进一步梳理 BPC系统软件架构袁以
往疏漏的环节要要要SAS数据库浮出水面遥

BPC系统中的 SAS数据库负责大部
分数据存储组态袁数据十分庞大袁无疑是
导致系统异常的隐患袁很可能就是问题的
突破口遥 大家迅速编制 SAS数据清理程
序袁生成计划任务袁与其他任务错峰执行袁
成功实现 SAS 数据的自动删除和整理遥
通过日志分析袁他们推断蓝屏故障与任务
调度的故障紧密相关袁便安排专人点检跟
踪袁及时排除任务调度故障遥期间袁还陆续
解决了表格损坏尧产品许可证到期尧脏数
据处理等问题遥 功夫不负有心人遥 5月份
以来袁BPC系统蓝屏故障得到有效遏制袁
1780机组 BPC蓝屏故障为 0遥

以亮剑精神保系统稳定
要要要记梅钢 BPC系统自力维保技术攻关团队

姻特约记者 周中盛 报道

本报讯 6月 12日袁共青团宝钢集团
新疆八一钢铁有限公司第一次代表大会袁
在雄壮的国歌声中隆重召开遥

集团团委表示袁过去五年来袁八钢团
委始终坚持以习近平新时代中国特色

社会主义思想为指导袁以深化共青团改
革为动力袁大力推进从严治团袁工作绩
效在集团范围持续转好尧转优袁以团的
组织体系建设和青年人才培养为代表

的品牌工作在厚积薄发中初见示范引

领效应遥 希望新一届团的领导班子继续
保持锐意进取尧 拼搏有为的精神状态袁
以为而不恃尧功成而不居尧不法常可作
为追求境界袁持之以恒开创八钢共青团
工作新局面遥

新疆维吾尔自治区团委指出袁 过去
的几年袁 八钢团委始终坚持以习近平新
时代中国特色社会主义思想为指导袁紧
紧围绕八钢党委行政尧 中国宝武团委和
自治区团委的重点工作部署,认真贯彻落
实野让党政满意袁青年有获得感冶的工作
思路袁 各项工作均受到了八钢党委和上
级团委的高度认可遥 希望八钢各级团组
织认真学习袁 并将学习成果转化成为团
结带领各族团员青年积极践行新发展理

念袁积极投身于将八钢建设成为野中国西
部及中亚地区最具竞争力的钢铁企业冶
和实现新疆社会稳定和长治久安总目标

等各项工作之中遥

会议指出袁 八钢始终把共青团工作尧
青年人才的选拔培养等工作机制纳入党

委尧行政议事日程遥 公司党委领导每年为
团干部专题授课袁 把团员青年思想引领尧
青年发展等工作纳入公司年度重点工作任

务同安排尧同部署遥在公司党委和上级团委
领导下袁 公司各级团组织的政治性尧 先进
性尧群众性显著增强遥 特别是近几年来袁公
司各级团组织在自身建设袁 青年思想政治
引领袁青年人才的发现尧培养尧推荐袁服务青
年安居乐业袁 打造青字号品牌等方面取得
长足的进步遥 广大团员青年以强烈的主人
翁意识袁爱岗敬业袁奋进担当袁谱写了一曲
不平凡的青春之歌袁 充分展现了新时期钢
铁青年的时代风采遥

八钢希望公司各级团青组织尧 团干
部要按照习近平总书记提出的好干部标

准和对团干部提出的要求袁 强化政治锻
造袁强化工作历练袁强化作风锤炼袁努力
做到政治尧思想尧能力尧作风全面过硬遥 要
心系青年职工袁 坚持围绕中心尧 服务大
局袁在维护青年全面发展尧维护和谐发展
环境中担当责任尧创造价值遥 同时要求公
司各级党组织始终把共青团工作摆在重

要位置袁 认真研究解决共青团工作中的
重大问题袁重视团干部队伍建设袁为团青
工作提供更多支持尧创造更好条件遥 要充
分信任青年尧热情关心青年尧严格要求青
年尧关注青年愿望尧帮助青年发展尧支持
青年做事袁做青年朋友的知心人尧青年工
作的热心人尧青年群众的引路人遥

八钢第一次团代会召开

为迎接新中国成立 70周年袁日前袁宝武炭材开展野走近离休老干部尧聆听革命故
事冶特别主题活动遥 通过聆听老战士讲述枪林弹雨的战斗故事袁广大团员青年更坚定
了传承红色基因袁听党话尧跟党走的崇高信念遥图为老战士李沛泉正在讲述战斗故事遥

记者 张 勇 通讯员 陆 路 摄影报道

为进一步丰富员工文体生活袁增强员工体质和上下道工序交
流袁以更加健康的体魄战胜各方面的压力袁以昂扬的斗志做好各
项工作袁日前袁武钢有限焦化公司举办了 2019年球类运动会羽毛
球比赛遥 赛场上袁脱下工装换上运动装的职工变成了活力四射的
运动员袁尽显风采遥 通讯员 黄立刚 摄影报道
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武汉耐材党委

6月 22日袁 武汉耐材召开 野不忘初
心尧牢记使命冶主题教育动员部署会遥中国
宝武第二巡回指导组组长就落实主题教

育各项任务提出要求袁 武汉耐材领导班

子尧 基层单位党政负责人等参加了会议遥
武汉耐材党委副书记尧执行董事尧总裁李
军作传达并进行工作部署院要坚持把学习
教育尧调查研究尧检视问题以及整改落实
贯穿全过程袁坚持立查立改尧即知即改遥要
始终坚持问题导向袁牢牢牵着解决问题这
个野牛鼻子冶袁积极回应职工现实关切袁顺

应职工对美好生活的向往遥要加强组织领
导袁压实责任遥 在全面对标先进尧强弱项尧
补短板中践行中国宝武战略愿景袁野创新
提升体系能力袁协同共建高质量钢铁生态
圈冶袁倾力打造最具技术尧品牌优势和较强
集成能力的高温工业用耐材综合服务商遥

宝武环科党委

6月 22日袁宝武环科召开了野不忘初
心尧牢记使命冶主题教育动员部署大会遥
中国宝武第六巡回指导组袁 宝武环科领
导班子尧 直管干部在主会场和多个视频
分会场参加会议遥 宝武环科成立了野不忘
初心尧牢记使命冶主题教育领导小组袁制
订了主题教育实施方案遥 开展主题教育袁
对宝武环科坚持新发展理念袁 协同共建
高质量钢铁生态圈袁践行野工业环境的治

理者尧城市矿山的开发者尧钢厂与城市共
生共融的践行者冶使命袁加快打造面向工
业领域和城市领域的环境污染第三方治

理专业化平台袁 具有非常重要的现实意
义和指导意义遥 宝武环科要求各级党组
织按照中央和中国宝武的统一部署袁精
心组织袁周密安排袁不折不扣地贯彻落实
好主题教育工作遥

宝钢包装党委

6月 22日袁 宝钢包装召开 野不忘初
心尧牢记使命冶主题教育动员部署大会遥宝
钢包装领导班子尧直管干部及党员代表参
加会议遥中国宝武第四巡回指导组组长作
讲话遥宝钢包装党委书记胡爱民主持会议
并作传达袁 同时结合宝钢包装的重点工
作袁 对开展主题教育作全面部署和动员袁

并代表领导班子作表态发言遥宝钢包装党
委成立了主题教育领导小组尧领导小组办
公室和各工作小组袁并已研究制订了主题
教育工作方案遥 宝钢包装要求院深刻认识
开展主题教育的重要意义袁自觉提高政治
站位袁以思想上的高度认同促进行动上的
对标提升遥精准把握开展主题教育的根本
任务和目标要求袁入脑入心袁更要指导实
践尧推动工作遥 以好的作风高质量开展主
题教育袁力戒形式主义袁确保实效遥

宁波宝新党委

6月 22日袁宁波宝新召开野不忘初心尧
牢记使命冶主题教育动员部署会议袁宁波宝
新党委书记尧 董事长潘世华作传达和部署
并作动员讲话袁 中国宝武第五巡回指导组
组长作讲话袁公司副总经理渊主持工作冤饶
志雄主持会议并作表态发言遥 宁波宝新 C
层级及以上管理人员尧党支部书记尧党员代
表等 37人参加了会议遥 宁波宝新野不忘初
心尧牢记使命冶主题教育工作方案把学习教
育尧调查研究尧检视问题尧整改落实贯穿全
过程袁紧扣公司改革发展尧生产经营管理的
薄弱环节袁紧扣公司 2019年野321冶重点工
作和职工关注的野三最冶问题开展全方位对
标找差袁解决突出问题遥 通过主题教育袁进

一步激发广大党员干部锐意进取尧 埋头苦
干尧开拓创新袁努力把宁波宝新打造成为世
界一流不锈钢冷轧精品智造服务商袁 助力
中国宝武钢铁生态圈建设袁 以更加优异的
工作业绩迎接新中国成立 70周年遥

宝钢发展党委

6月 22日袁宝钢发展召开野不忘初心尧
牢记使命冶主题教育动员部署大会遥宝钢发
展领导班子袁C层级及以上领导人员袁部分
党员职工代表约 110人参会遥 宝钢发展党
委书记尧执行董事尧总裁蔡伟飞作工作部署
和动员讲话袁 中国宝武第六巡回指导组组
长作讲话袁 宝钢发展党委副书记主持会议
并作表态发言遥 宝钢发展野不忘初心尧牢记
使命冶主题教育袁以岗位层级为 C层级渊或
相当于冤及以上的党员领导人员为重点袁自
上而下分两批进行袁总体安排 6个月时间袁
每个单位开展时间不少于 3个月袁 将把学
习教育尧调查研究尧检视问题尧整改落实贯
穿全过程遥宝钢发展要求袁各级党员领导干
部要提高政治站位袁 贯彻落实中央决策部
署袁深刻认识开展主题教育的重要意义袁精
准把握开展野不忘初心尧牢记使命冶主题教
育的根本任务尧总体要求和教育目标袁以好
的作风高质量开展主题教育遥

中国宝武二级单位召开野不忘初心尧
牢记使命冶主题教育动员部署大会
“不忘初心、牢记使命”

主题教育
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